

Caja La Araucana fortalece su compromiso con el bienestar laboral en la Región de Los Ríos

Durante la visita a Valdivia, La Araucana realizó el lanzamiento de su programa “Bienestar Empresa”, dirigido a mejorar la calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras a través de una serie de beneficios.

Como parte de su compromiso de estar más cerca de sus afiliados y afiliadas, Caja La Araucana efectuó diversas actividades corporativas en Valdivia. El directorio sesionó en la Región de Los Ríos. Instancia en la que participó su presidenta Josefina Montenegro, los directores Marco Antonio Álvarez, Cristián Abbott, Boris Garrido, Lilian Sanhueza y Juan Moreno, además de su gerente general Francisco Sepúlveda. Durante la visita a Valdivia, La Araucana realizó el lanzamiento de su programa “Bienestar Empresa” dirigido a mejorar la calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras a través de una serie de beneficios. En la actividad participaron el gerente de la Cámara de Comercio e Industrias de Valdivia AG, Walter Marcos, además de ejecutivos

y representantes de empresas afiliadas y no afiliadas, que pudieron conocer en profundidad el plan. El programa busca principalmente entregar beneficios enfocados en los trabajadores de las pequeñas y medianas empresas del país, promoviendo un ambiente laboral propicio para el desarrollo personal y profesional de los equipos de trabajo. Por otro lado, la institución realizó una actividad especial para funcionarios de la Educación Pública de las Municipalidades de Lanco, Los Lagos, Mafíl, Paillaco y Valdivia, instancia en la que pudieron entregar sus visiones en cuanto a sus necesidades de beneficios y, además, la caja de compensación entregó un reconocimiento a la Municipalidad de Los Lagos por sus años como afiliados y a la dirigenta Sonia Guarda.



Marco Antonio Álvarez, director; Boris Garrido, director; Juan Moreno, director; Josefina Montenegro, presidenta del directorio; Cristián Abbot, director; Lilian Sanhueza, directora, y Francisco Sepúlveda, gerente general, todos de Caja La Araucana.



Representantes de empresas de la Región de Los Ríos



Walter Marcos, gerente de la Cámara de Comercio e Industrias de Valdivia AG; Francisco Sepúlveda, gerente general de Caja La Araucana; Cristián Abot, director Caja La Araucana; Lilian Sanhueza, directora Caja La Araucana; Claudio Saavedra, gerente comercial Caja La Araucana, y Marco Antonio Álvarez, director Caja La Araucana.



Cristián Abbott, director Caja La Araucana; Paola Wenzel, agente Valdivia La Araucana; los concejales Marcos Saavedra, Parmenia Aburto, Hernán Low, administrador Municipal y Carlos Carrillo, concejal; Francisco Sepúlveda, gerente general de Caja Araucana.



Representantes de empresas de la Región de Los Ríos, Cámara de Comercio de Valdivia y ejecutivos y directores de Caja La Araucana.



Funcionarios y funcionarias de los Servicios de Educación de las Municipalidades de Lanco, Los Lagos, Mafíl, Paillaco y Valdivia junto a representantes de Caja La Araucana.